

La nouvelle politique de commercialisation des produits agricoles entrera en vigueur début juin



Photo: ACN

La Havane, 13 mai, (RHC).- Le ministère cubain de l'Agriculture a annoncé l'entrée en vigueur, début juin, du règlement régissant la politique de commercialisation des produits agricoles.

Yisel Gonzalez, chargée de la commercialisation au ministère de l'Agriculture a tenu à préciser, en conférence de presse ce mercredi, que cette politique est la première du genre dans le pays.

Elle a souligné que son grand but est de rendre plus flexible la commercialisation des produits agricoles pour différentes destinations.

Yisel Gonzalez a expliqué que ce règlement vise à ordonner la commercialisation aussi bien en gros qu'au détail. Il créera de nouveaux types de marchés et introduira des incitations à la plantation, au stockage et à la commercialisation des produits agricoles.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257146-la-nouvelle-politique-de-commercialisation-des-produits-agricoles-entrera-en-vigueur-debut-juin>



Radio Habana Cuba